



さくら市立押上小学校

Sakura City Oshiage Elementary School

豊かな心と主体的に学ぶ意欲をもち、たくましく生きる児童を育てる。



4/20(水)「交通安全教室～まつのみパトロール隊」 「まつのみパトロール隊」会議

4月20日(水)の2時間目に「交通安全教室」を実施しました。この「交通安全教室」は、日頃から登下校時の見守りをしてくださっている「まつのみパトロール隊」が参観する中、校庭に模擬道路を作成し、登下校等を想定した歩行中の安全を確認しました。また、私からは、始業式で話した「3つのあ」の一つ



として「交通事故にあわないように『あんぜん』に気を付けてほしい」と話しました。また、全国的な傾向とした上で、「『低学年は歩いているとき』に、そして『高学年は自転車で』の事故が多いので気を付けること、そして、絶対に『飛び出しをしない』ことを徹底してほしい」と呼びかけました。



さらに、交通安全教室の後には、会議室で「まつのみパトロール隊」会議を開催しました。参加したパトロール隊の皆様からは、「『あいさつ』の声が聞こえるようになってきた。すばらしい。」や「昨年度の1年間は、危険箇所に対し、地域住民や行政、警察署が連携し、速やかに改善等の対応ができた。とてもよかった。」さらに「横断歩道の手前で自動車が止まってくれた際に、子どもたちはその運転手に向かってお辞儀をするなど、礼儀正しく対応している。よい伝統だと思う。」などのご意見をいただきました。本

当にありがとうございました。
ご家庭や地域でも「3つのあ…『あんぜん』『あいさつ』『あとしまつ』」の声掛けをお願いします。



また、本県において自転車条例が制定されました。①自転車保険加入の義務化(R4.7.1 施行)②ヘルメットの着用③自転車の点検整備 (②と③は努力義務 R4.4.1 施行) 自転車の安全で適正な利用について、ご理解とご協力をお願いいたします。



4/21(木)「避難訓練 避難経路確認」

4月21日(木)の2時間目には、避難訓練を実施しました。今年度初めての避難訓練として、子どもたちは新しい教室から避難場所までの避難経路を確認することができました。こちら「命を守る」大切な学校行事です。子どもたちは、先生の指示に従い、すばやく、冷静に避難しました。なお、避難後もとても真剣な表情で、うなずきながら担当の先生の話聞いていました。



教室に戻ってからは、今日の避難について振り返り、自分の命は自分で守ることの大切さについて考えました。その中から2名の児童の感想・意見(ロイロノートの画像から)を紹介します。(たくさんの子もたちから『あんぜん・・・命の大切さ』についてのメッセージが届きました。とても真剣に「命を守る」ことを考えてくれました。)

教室に戻ってからは、今日の避難について振り返り、自分の命は自分で守ることの大切さについて考えました。その中から2名の児童の感想・意見(ロイロノートの画像から)を紹介します。(たくさんの子もたちから『あんぜん・・・命の大切さ』についてのメッセージが届きました。とても真剣に「命を守る」ことを考えてくれました。)

ロイロノートの画像から
左の青のカードが4年女子児童
右の白のカードが5年男子児童

私も、お母さんがせっかく私の命をうんでくれたんだから、命を守って、幸せに生きていきたいと思ひます。

避難訓練については、放送をよく聞き何が起きたのか、どうしたら良いかなどを考えて行動できました。今度はもっと早く避難できるように頑張りたいです。また、「おかしもち」を守れて避難できました。校長先生の命の大切さについてもよくわかりました。

読書のすすめ～4/23(土)「子ども読書の日」～

5月2日(月)、1年生が図書室の本を借りる体験をしました。私は、入学式で1年生に向かって『たくさん本を読む子』になってほしい…。』と伝えました。このことは、1年生だけではなく全校生に言えることです。「本を読むといろいろなことを知ることができます。いろいろなことがわかると、毎日の授業も楽しくなります。これからもたくさん本を読みましよう(^O^)/」

さくら市でも、4読「朝の読書、スキマ読書、チャレンジ読書(さくら市の100冊)、家読」を推進しています。ご家族で市の図書館を活用するのもいいですね(^_-)☆

